

Belize



Chef de gouvernement :
le premier ministre Said **Musa**

M. Musa est né le 19 mars 1944. Avocat de profession, il a été nommé au Sénat en 1974, où il a occupé ses fonctions jusqu'en 1979. Il a par la suite été nommé procureur général, ministre de l'Éducation et des Sports, et ministre du Développement économique. En 1996, il a pris la direction du Parti uni du peuple et est devenu premier ministre, le troisième dans la courte histoire de ce pays.

- Population**
243 000 (est. de 1999)
- Capitale**
Belmopan
- Superficie totale**
22 923 km²
- Langue**
anglais
- Fête nationale**
21 septembre
(Jour de l'indépendance, 1981)
- Monnaie**
dollar du Belize
- PIB**
577 millions de dollars (1999)
- PIB par habitant**
2 412 \$ (1999)
- Exportations canadiennes**
3,3 millions de dollars (1999)
- Importations canadiennes**
14 millions de dollars (1999)



Brésil



Chef d'État et de gouvernement :
le président Fernando Henrique **Cardoso**

M. Cardoso est né le 18 juin 1931. Il a été élu pour la première fois au Sénat brésilien en 1978, pour représenter l'État de São Paulo. Il a été chef de son parti au Sénat de 1988 à 1992. M. Cardoso a rempli les fonctions de ministre des Affaires étrangères et de ministre des Finances sous l'ancien président Itamar Franco. Il a été élu président en 1995, puis a été réélu le 4 octobre 1998.

- Population**
170 millions (2000)
- Capitale**
Brasília
- Superficie totale**
8 512 000 km²
- Langue**
portugais
- Fête nationale**
7 septembre
(Jour de l'indépendance, 1822)
- Monnaie**
réal
- PIB**
651,1 milliards de dollars
(est. de 2000)
- PIB par habitant**
3 193 \$ (1999)
- Exportations canadiennes**
1,04 milliard de dollars (1999)
- Importations canadiennes**
1,36 milliard de dollars (1999)



Bolivie



Chef d'État et de gouvernement :
le président Hugo **Banzer** Suárez

M. Banzer est né le 10 mai 1926. Militaire de carrière, il a été commandant en chef des Forces armées nationales de la Bolivie. Il a rempli les fonctions de ministre de l'Éducation et de la Culture de 1964 à 1966, et de président de la Bolivie de 1971 à 1978. M. Banzer a été nommé ambassadeur auprès de l'Argentine en 1978. Il a été réélu président en 1997.

- Population**
8,1 millions (est. de 1999)
- Capitale**
La Paz
- Superficie totale**
1 098 580 km²
- Langues**
espagnol, quechua, aymara
- Fête nationale**
6 août
(Jour de l'indépendance, 1825)
- Monnaie**
boliviano
- PIB**
8,3 milliards de dollars
(est. 1999)
- PIB par habitant**
954 \$ (1999)
- Exportations canadiennes**
15,2 millions de dollars (1999)
- Importations canadiennes**
16,5 millions de dollars (1999)



Canada



Chef de gouvernement :
le premier ministre Jean **Chrétien**

M. Chrétien est né le 11 janvier 1934. Il est diplômé en droit. Il a été élu pour la première fois à la Chambre des communes en 1963. De 1967 à 1984, M. Chrétien a occupé plusieurs portefeuilles, dont ceux de ministre de la Justice, de ministre des Finances et de secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Il a été élu chef du Parti libéral en juin 1990. Il est devenu premier ministre en novembre 1993, puis a été réélu en juin 1997 et novembre 2000.

- Population**
30 750 000 (est. de 2000)
- Capitale**
Ottawa
- Superficie totale**
9 970 610 km²
- Langues**
français, anglais
- Fête nationale**
1^{er} juillet
(Jour de la confédération)
- Monnaie**
dollar canadien
- PIB**
644,8 milliards de dollars (1999)
- PIB par habitant**
21 061 \$ (1999)
- Exportations canadiennes vers les Amériques (sauf les É.-U.)**
12 928 milliards de dollars (1999)
- Importations canadiennes vers les Amériques (sauf les É.-U.)**
14 475 milliards de dollars (1999)

